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Nous sommes enchantés d`être tous ensemble, sous le même charisme
partagé, et avec le désir de travailler ensemble à approfondir tout ce que
représente notre vie quotidienne. Car notre quotidien est notre vraie vie
et à partir du moment présent - que l’on espère bon pour vous - nous
pouvons imaginer et penser un bon avenir. En fait, nos actions nous
révèlent, d'où l'importance de mettre Dieu dans tout ce que nous
faisons.

Le Supérieure générale Mónica qui se trouve au Pakistan, elle nous
dirige un message : nous invite à être lumière, sel et levain, comme
toute personne associée à JM. Elle s`arrête dans la première « attitude ».
Nous sommes tous et toutes des lumières, invités à être lumière pour les
autres, autour de nous selon notre réalité: soit une allumette, soit une
torche, soit une grosse lumière dans un gym. Et remercie la belle
participation, présence et engagement de chacun, chacune en soulignât
l`importance de l`être dans l`AFJM et spécialement pour être là, où les
rjm ne peuvent pas y être. 

Soeur Alejandra et moi-même, nous vous exprimons notre joie d'être
avec vous. Nous avons préparé cette rencontre avec enthousiasme, nous
nous excusons pour tout ce qui peut nous déranger, car la technique a
parfois des inconvénients.

Bienvenue!



Pour savoir où se situe l'AFJM dans le monde,
nous vous présentons cette carte, qui montre
la diversité et la richesse que nous avons.

Ensuite nous allons voir, sur une autre carte, les
pays qui sont réunis aujourd'hui pour cette
rencontre.



La rencontre se déroule selon cet ordre :



Cameroun
Canada
France
Gabon
Haïti

Nous recevons les salutations des responsables des Provinces. 
Ils présenteront de manière générale les participants de leurs Provinces et
partageront quelques aspects de la vie de l'AFJM de leur pays.

Bienvenue!



prière

Pour bâtir la paix (Robert Lebel)

Nous demandons le don de la paix... 



Notre rencontre sera une rencontre de travail partagé entre personnes qui parlent la même langue mais qui vivent dans des
endroits différents, qui ont des cultures et des coutumes différentes, ce qui sera d'une grande richesse.

Nous devons partir du fait que notre vie, d'une certaine manière, est en mouvement, à cause de la présence constante de nos
équivocations en cours de route, à cause de l'inconnu qui se révèle à nous, à cause du mystère même qu'est la vie. Cependant
cette imperfection et cette difficulté nous interpellent à porter un regard délicat sur ce qu`on peut appeler l'intime, en
passant par la joie comme la souffrance. La vie nous interpelle en tant que PRÉSENCE. Et NOUS doit être la parole pour nous
faire vivre ensemble. Les autres ne sont pas devant moi mais en moi. Voici donc le changement de perspective : intérioriser
l'autre. Comment ? Dans la vie de chaque jour en   tous nos gestes et à tous les moments. 

Nous devons être des artisans du soin, du soin de celui qui est différent, de l'étranger; prendre soin comme mode de vie.
CITOYENNETÉ devrait être synonyme de CITOYENNETÉ. Faire le pari d'être tous impliqués, même d'accéder à la
participation politique et de porter le message de la protection du bien commun. Partager les biens qui sont communs
comme l'eau, la nature, et aussi l'espace, le temps et les savoirs communs qui nous accompagnent ; organiser notre mode de
vie avec la collaboration et la durabilité, être ouvert aux autres. Pour ce faire, laissons tomber la barrière de nos PRÉJUGÉS
qui nous paralysent, nous accusent et nous jugent. Il faut d'abord écouter l'autre. Et surtout, prendre soin des enfants, comme
possibilité de nouveauté, d’espoir, à travers une pédagogie du sensible, en prenant soin de leur temps libre où le jeu peut
aussi être un exercice de réflexion. Ainsi, ils deviendront des adultes qui penseront en relation avec la création et le bien
commun.

Pour tout cela, prenons soin de notre rencontre d’aujourd'hui, actuellementc'est ce dont nous disposons et qui nous permet
de construire un bel avenir. Mais toujours, vivons le moment présent comme la meilleure prière de remerciement.



Le thème de la vie quotidienne a été travaillé par 6 groupes différents. Chacun d'entre eux a
choisi un nom significatif pour l'action quotidienne, comme un clin d'œil à notre vie vécue
simplement. 



Assemblée

LA JOIE DE VIVRE 
Être toujours disponibles. Faire
route avec l'autre vers l'avenir.
Nous nous identifions à notre
Galilée en retournant chez
nous pour être nous-mêmes et
continuer notre travail. C'est là
que nous trouvons le Christ,
dans le quotidien. Les œuvres
du Seigneur sont merveilleuses,
il faut s'en émerveiller et les
admirer. 

service

Nous ne pouvons pas rester là où nous sommes, nous
devons partir pour aller vers les autres ; revenir, aller et
venir, ne pas rester paralysés. Dans notre routine
quotidienne, nous ne pouvons pas exclure les autres. Servir
avec humilité et revenir au Créateur.

Avec tous les problèmes d'aujourd'hui, comment pouvons-
nous envisager l'avenir ? Les guerres, les difficultés peuvent
nous enlever l'espérance, mais nous devons espérer.
Demander à la Providence de nous permettre de vivre
dans l’espérance. Élever notre âme et être abandonnés à
Dieu. Ancrer la gratitude en nous pour retrouver notre
cœur d’enfant, qui avance parce qu'il sait que ses parents
sont là et lui donnent confiance. Fortifier les âmes pour
qu'elles servent et se confient à Dieu qui nous précède
toujours dans nos vies.

Nous célébrons le 125e anniversaire de naissance de la
Bienheureuse Dina avec la devise « Je donnerai de la joie ». De là
l'importance de la joie de Pâques, de Jésus ressuscité, qui est
notre joie de vivre. Reconnaitre et apprécier la vie. La pandémie
nous a obligés à nous enfermer, mais nous devons aller vers les
autres selon l'exemple de sainte Claudine. Reconnaître Dieu
dans les gestes quotidiens. JM est notre vie.

Nous proposons de changer de regard, de le rendre positif.
Développer une attitude de gratitude. La Galilée est notre vie
quotidienne, là où Dieu nous attend. Dieu se montre sous
différents visages. Il est important de développer un cœur qui
s’abandonne et qui ne tarde pas à comprendre tout ce qui se
passe. Accepter, accueillir. Comme dans le Notre Père,
pardonner. Chercher à voir le bien dans le monde.



La relation avec Dieu, avec les
autres et avec soi-même est
très importante. Soigner le
temps de prière. Dans un
climat de confiance, remercier
Dieu qui est présent, c’est une
opportunité de vivre dans la
paix. La Nature est une façon de
goûter que Dieu est avec nous.
Nous sommes ses instruments
pour l'espérance. Entrer en
communion avec les autres.
Chaque jour, il faut faire des
efforts et demander à Dieu
d'être meilleurs. Sans Lui, on ne
peut rien faire, sans l'autre, on
ne peut pas vivre non plus.

Notre proposition est d'être
plus attentifs aux besoins du
monde et à l'environnement.
Là, le regard de Jésus et de
Marie est ample   et nous
pouvons collaborer à leur
mission avec espérance et
confiance dans l'avenir, avec le
désir de la miséricorde, d'être
positifs et d'avoir de bonnes
relations. Ne pas oublier que
nous sommes tous unis en JM.

Nous valorisons la joie de vivre, d'apprendre et d'évoluer
chaque jour, d'affronter avec joie les imprévus de nos
routines. Être reconnaissants sans envie. Prendre le temps
de donner aux autres. Apprendre à se taire. Entrer dans
notre intérieur. Il y a des vies où on trouve la violence,
l'insécurité, mais ce qui compte c'est de savoir que Dieu
est avec nous, chercher ce que Dieu veut nous dire à
travers ces événements. Partager le quotidien et tout ce
que l'AFJM nous offre en lui donnant notre dévouement.

Nous rêvons de plus de liberté, de plus d'amour, qu'il y ait
plus de gens qui connaissent Jésus dans ce monde de
violence. Avec Dieu, il y a plus d'amour sur la Terre. Garder
la joie pour avancer. Faire en sorte que les personnes se
sentent connectées les unes aux autres. Ainsi il y aura la
paix.  

harmonie gratitude
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J'éprouve une grande joie parce que le Seigneur a mis entre
les mains des laïcs la reconnaissance de la vie quotidienne
comme prière et engagement. J'ai été longtemps à la tête de
l'AFJM et aujourd'hui, après cette belle rencontre, deux
émotions me viennent :

1e. Regardant le Canada avec le Seigneur, commencer à
renaître d'une autre manière, avoir une espérance de vie
d'une autre manière.

2e. Concernant Haïti, elles qui ont tant d’actes concrets de
violence dans leur vie quotidienne, disent qu’elles sont
vaillantes parce qu'elles ont la FOI. C'est la réponse qui donne
force et courage, la FOI. Cela m'a particulièrement touchée.

Merci beaucoup, AFJM, à tous, aux responsables, avec le
désir d'une continuité de vie et de mission ensemble.

MOT 
DE LA FIN

DE LA
RENCONTRE

PAR SŒUR
FRANÇOISE

BARRAS



Avant de terminer, nous
revenons à un moment de
silence avec une musique calme,
chaque participant a pu écrire
librement dans le lien donné, un
mot qui évoque ce que nous
avons ressenti lors de cette
réunion ; en nous visualisant à
l'écran dans une résurgence
continue d'émotions, et lorsque
le tout se termine avec tous nos
mots tels qu'ils sont écrits, cela
devient une prière élevée vers
Dieu de notre vie quotidienne.

ÉCHOS DES
SENTIMENTS



Merci à tous du fond du cœur, merci pour toute la vie qui existe entre nous
tous, et merci à sainte Claudine qui avec son charisme nous rapproche de Dieu
chaque jour. Nous disons au revoir avec une chanson joyeuse qui nous invite à
aimer et à servir, là où nous sommes et avec nos histoires quotidiennes. Merci
pour ces belles photos.

Vous pouvez voir le video

Nous joignons le résumé de notre rencontre, « La prière dans la vie
quotidienne » du pape François, qui s'inscrit dans la lignée de tout ce qui a été
vécu et qui complète notre regard. Ici le LIEN.

Revivre notre quotidien

Que Dieu est bon !

Merci de ne pas partager cette vidéo sur les réseaux sociaux. 
Nous n'avons pas les permis

https://drive.google.com/file/d/1uRQAjpvODWx5-gnuNVwlAW2N5AXFoaaX/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/18CPIe2Ghf3gn9mhELicoi0DYq_QZsQ9v/view?usp=sharing

